



CURIA
GENERALIZIA
AGOSTINIANA

VIA PAOLO VI, 25 - 00193 ROMA
TEL. +39 06.680061

Prot. N. 177/18

SOLEMNIDAD DE NUESTRO PADRE SAN AGUSTÍN

(28 de agosto de 2018)

Queridos hermanos, hermanas y laicos de la Orden de San Agustín:

Un año más quiero compartir el profundo sentimiento de agradecimiento a Dios en la celebración de la fiesta de nuestra Madre Santa Mónica y de la solemnidad de nuestro Padre San Agustín. Recibid todos mi más cordial y fraterna felicitación y la de los miembros del Consejo General.

Ayer noche mientras estaba en el aeropuerto de Abuja (Nigeria) camino de Frankfurt, me acerqué a la sala de oración para los cristianos, después visité la sala contigua preparada para los rezos de los hermanos musulmanes. Esta última era más grande y estaba casi llena de creyentes que rezaban. La indicada para nosotros estaba vacía. Me entristecí. Seguramente en el aeropuerto había muchos hermanos para quienes Cristo es el centro de su vida e incluso habrían rezado pero nuestra sala preparada para la oración estaba vacía.

Hoy celebramos la fiesta de Santa Mónica, cuya vida debe marcarnos en dos sentidos: por un lado, su gran confianza en Dios, a quien se dirigió y unió en oración para rogarle por la conversión de su hijo, convirtiéndose en ejemplo de oración para nosotros. Por otro lado, el testimonio de su fe. Gracias a esta confianza en Dios y a su testimonio también había ganado para Cristo a su marido.

Mañana, un día después, celebraremos la solemnidad de San Agustín, Padre de la Orden. Será un día especial para todos nosotros y para toda la Iglesia, y daremos gracias a Dios por “este hijo de tantas lágrimas”. Para nosotros, San Agustín, además de Padre es guía espiritual y maestro de oración, doctor insigne... Su enseñanza deberíamos conocerla profundamente porque nos ayudaría a vivir mejor lo que él pidió a sus hijos. Debemos insistir en la necesidad de conocer a San Agustín. Me refiero al conocimiento de los escritos de nuestro Padre y, en relación con ellos, de su vida, pensamiento y espiritualidad.

Os invito a orar en este día en vuestras comunidades en unidad y comunión con los creyentes. Y tomad conciencia de la importancia que tiene conocer a san Agustín, su pensamiento y espiritualidad para vivir más intensamente nuestra vida religiosa como

hijos suyos, con una identidad clara, que nos ayude a testimoniar y anunciar con más vigor el Evangelio.

Este año coincidiendo con el fallecimiento de nuestro querido hermano Giancarlo Ceriotti (Provincia de Italia), gran amante y estudioso de san Agustín, quiero agradecer a todos los que nos ayudáis a conocer más al doctor de Hipona. Gracias a quienes habéis gastado vuestra vida y continuáis entregándola en el estudio de los escritos de este gran doctor de la Iglesia. Ser estudioso no es tarea fácil, supone muchos sacrificios y generalmente pocos agradecimientos. No os desaniméis porque lo importante es servir y vuestro apostolado es fundamental para la Orden y para la Iglesia.

A los Superiores os invito, como piden nuestras Constituciones, a enviar jóvenes a nuestro Institutum Patristicum de Roma para que se preparen adecuadamente de tal modo que puedan ser maestros en las enseñanzas de San Agustín.

A nuestros estudios teológicos les pido que organicen los cursos de preparación al sacerdocio con asignaturas que ahonden en la rica enseñanza de nuestro Padre. Pero también en nuestros colegios y en las parroquias tenemos la obligación de enseñar, con la metodología adecuada, lo que nuestro Padre nos ha dejado como herencia y tesoro.

¡Que celebrar a san Agustín nos ayude a entender nuestra vocación como vivencia de amor en nuestro Padre san Agustín en unidad y comunión con los hermanos y hermanas de la Orden!

Un abrazo fraterno,

P. Alejandro Moral Antón OSA

P. Alejandro Moral Antón

Prior General, OSA

